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2024年退休党员个人总结集合3篇
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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

个人对照检查就是从思想到工作,还有生活的汇报,指出自己哪里做得好,还有哪里不足需要改正。
下面是小编为大家整理的2024年退休党员个人总结集合3篇，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家
有所帮助。

第1篇: 2024年退休党员个人总结

在过去的一年中，我一直以一名合格党员的标准要求自己，求真务实。使自身的党性修养和觉悟
有了进一步提高。

在工作上，时刻牢记自己是一名光荣的共产党员，踏实进取，认真谨慎，忠于职守，尽职尽责，
能及时发现工作中出现的问题，并提出意见建议，努力发挥党员的先锋模范作用，吃苦在前、享
受在后，努力把“全心全意为人民服务”的宗旨体现在每一项工作中，很好地完成了全年的各项
工作任务。

一是按时准确地完成机房的本职工作，严格按52周作业计划做好日常维护和设备巡检工作，认真
对待每月的话务量统计和报表填报工作，以及一些因临时性工作而产生的附加工作，如：呼叫及
呼叫后的话务量统计、为中科院模块局开通和天创模块割接而进行的倒板工作等，同时有意识的
利用接用户电话的机会向用户进行业务宣传，在12月初的宽带宝典业务推广工作中加班加点，为
任务完成尽己所能;

二是认真做好我局的宣传工作，做到定期更新宣传栏的内容，适时更换黑板报，并能及时将群众
的疑问和意见建议反映给相关领导，很好的发挥了宣传工作的桥梁作用;

三是做好领导和上级部门交办的其他工作，并积极协助其他同事完成任务。

在学习上，利用业余时间自学并获得了双学士学位，并于20_年考上了_大学通信与信息工程专业
的工程硕士。在不断提高自身专业技术和文化修养的同时，还有效地帮助和影响他人，共同学习
、进步。为提高全局员工的英语水平，下载了大量的学习资料，并制作成光盘发放到各班组，以
供大家学习参考。

一年来，虽然我在思想、工作、学习等方面都有一定的提高，但与党和人民的要求都还存在很大
差距。今后，我会更加努力，认真学习，深入思考，勤奋工作，让自己的党性修养不断提高、认
识不断升华，为人民服务的本领不断增强，积极转变观念，开阔思路，努力向综合型人才方向发
展。
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第2篇: 2024年退休党员个人总结

又到每年一次的*评议时间，今年是我工作的最后一年了，明年就退休了。

回顾这一年来的工作和学习情况，有收获也有不足。现将我这一年来的思想、工作和学习等方面
的情况给大家汇报如下：

一、理论方面，坚持学习毛泽东思想、邓小平理论、“三个代表”重要思想，紧密结合践行社会
主义荣辱观，贯彻落实党的群众路线教育实践活动。作为一名中*员，时刻提醒着我注意，什么
是一个党员该做的，什么是不该做的。我始终严格要求自己，坚持在工作之余关注国家大事，关
注我党的最新动态，积极努力地从中汲取共产党的思想精华，从而保持自己思想与最先进的共产
党思想理论的一致性，与时俱进。并且利用业余时间认真学习共产党的十八大会议精神、十八届
三总全会精神以及习主席一系列的意义重大的讲话内容，从而不断使得自己的思想得到升华，保
持共产党员的先进性。很多时候，我总是告诫自己，我是一名党员，就应该拿出吃苦耐劳的精神
，如果连自己的缺点都不能克服还谈什么先锋模范作用。我积极响应参加支部党员各种活动，向
大家学习，提高自己。以适应公司发展的需要，不断的提高自己的政治理论素质。

二、工作方面，坚持服从领导分工，不挑肥捡瘦，不拈轻怕重，对于自己力所能及的工作，我都
认真的去做好。时刻做好准备，不耽误任何一件事情。我感到自己还有很多东西要学。比如，C
FB锅炉燃烧优化，如何降低厂用电率，大机组CFB锅炉的结构及其运行的参数。一年来，我在锅
炉主操的岗位上认真监盘，不敢有丝毫的懈怠，积极和汽机电气等专业密切配合，努力提高锅炉
运行参数，争取在小指标竞争中夺取好成绩。

一年来，虽然取得了一定的成绩，但仍存在一些不足之处，剖析如下：

一是学习不够深入。学习是一辈子的事情。三天不学习，赶不上刘少奇。当前的形势对我们的综
合素质提出了更大挑战，学习是刻不容缓的事情。可是自己在政治理论学习和专业学习上都不够
深入细致，对于一些新知识、新理论，只是一知半解，缺乏刻苦专研的精神，学习还不够深入。
在各项政治理论学习中，还存在有一定的走过场的做法。今后要进一步端正学习态度，进一步探
索学习方法，在理论深度上下工夫。

二是工作中的一些问题需要改进。比如：工作方法有时比较简单,只进行单一的表面思考，未到
达事情的本质核心;工作中有时情绪急躁，和老职工的交流偏少，老职工身上有许多值得我学习
的地方，比如锅炉燃烧优化，锅炉事故处理等方面。另外就是投稿不积极，今后一定改正，多写
文章，多在语言文字上下工夫。

这是我的一些感想和对自身不足之处的看法，当然，这些感想还比较粗浅，我身上存在的问题也
不仅仅是自己总结的这几方面，还有许多没有察觉的缺点，需要在与同志们的进一步交流中发现
和改进，需要各位领导和同志们给予批评指正。总之，今后我愿和大家一起在开拓中前进，在前
进中发展，在发展中壮大。保持积极进取的良好精神状态;和大家一起团结奋斗、发挥优势，使
自己在今后的工作中进一步走向成熟!

第3篇: 2024年退休党员个人总结

20_是我校建校百年喜庆之年，又是我校离退休工作取得丰硕成果的一年，我校老同志活动室、
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离退休处先后获“江苏省文明老年活动室”、江苏省省直单位老干部工作“先进处室”荣誉称号
，这与领导的支持、我处全体同志辛勤工作分不开的，这其中也有自己的一份辛劳。现将本人的
主要工作情况小结如下：

一、认真学习“十六大”文件，努力实践“三个代表”的重要思想

我能按照校党委要求，认真学习江泽民同志的“5。31”讲话和党的十六大会议精神，以“三个
代表”的重要思想为指导，联系老干部工作实际，围绕“六个老有”工作目标，认真贯彻实施。
平时能积极参加处中心组和支部组织的学习活动，不断提高自己的政治素质和理论水平。能认真
执行党的基本路线和各项方针政策，注意加强世界观的改造，能树立全心全意为人民服务的思想
。工作中努力按照江泽民同志“三个代表”的思想严格要求自己，作风正派，团结同志，严格执
行领导干部廉洁自律、廉洁从政的各项规定。

二、求真务实，热心老年事业

自己对离退休工作的重要性有着深刻的认识，离退休工作虽不是学校中心工作，但能牵动中心、
影响中心，离退休工作做好了，对学校工作能起到一定的促进和稳定作用。组织上将自己安排在
这个岗位上，我就要尽自己的力量将工作做好，虽然自己快到退休年龄，但不能有船到码头、车
到站的思想，在岗一天就要干好一天。我能积极协助“一把手”，并发挥女同志的细心、热心、
耐心的特长做好工作。工作中勤勤恳恳，任劳任怨，加班加点从不计较个人得失。能学习现代化
办公知识，努力掌握计算机应用操作技能，提高工作效率。我能较好地执行党和政府有关离退休
工作的方针、政策和规定。办事认真，业务熟炼，工作效率较高。分管负责离退休处行政事务工
作和离退休老同志的工资、福利待遇等工作，关系到老同志的切身利益，且工作量大，政策性强
，情况比较复杂，工作认真负责，一丝不苟。能尊重老同志、关心老同志、爱护老同志，热情为
老同志服务，对老同志提出的问题和困难，做到在政策允许的情况下尽量帮助解决。

三、工作实绩

1、党务工作方面

(1)能根据老同志的思想实际，积极协助书记做好离退休老同志的思想政治工作，特别是涉及到
待遇、医药费报销和邻里纠纷、工作矛盾等问题，能及时向处长反映，并主动做好工作。参与举
办多种形式的学习班，组织老同志外出参观考察，目睹我国改革开放取得的伟大成果和我校合并
办学带来的变化。

(2)积极做好党员的思想政治教育管理工作，能出于公心正确处理问题和矛盾，善于调动各方面
的积极性。

(3)负责离退休工委党员组织关系的接转和党员年报工作。今年共接转了70多位老党员的组织关
系。

(4)负责离退休工委党员党费的收缴工作。今年上半年对700多位党员党费的基数统一进行测算，
做到明确标准，规范统一，收缴及时，帐目清楚，今年共收缴党费十八万多元。

2、行政工作方面
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(1)协助处长负责离退休处经费的管理和使用。能严格按照财务制度办事，按经费管理办法实施
，年初做好各项经费的预算，合理安排，力争将经费使用到最佳状态，从而保证了各项活动的正
常开展，丰富了老同志晚年生活。

(2)协助人事处定期适时造册发放离退休老同志各项费用(如护理费、生活补助费、遗属补助费、
丧葬费、抚恤费等十多项)。协助处长组织并安排好端午节、敬老节、国庆节、春节等重大节日
的慰问工作，保证经费到位，确保离退休老同志各项待遇得到落实。

(3)关心老同志健康。协助处长做好重点病员的医疗、看望、慰问和老同志后事处理工作。协助
安排部分校区搞好老同志医疗保健讲座。

(4)协助校清房管理办公室做好老同志清房登记，以及部分老同志住房补贴费的发放工作。另外
，“五加一”拆迁户安置房出现质量问题后，老同志有意见，为协助学校做好工作，召开座谈会
，了解老同志的房屋出现的问题，主动向学校反映，尽量帮助解决，稳定了老同志情绪。

(5)先后协调组织“老干部艺术团”参加了四场文艺演出。协助做好艺术团参加学校一百周年校
庆演出、_市退管会举办的庆祝敬老节文艺演出和我校庆祝敬老日文艺演出，对农学院、牧医学
院、生技学院以及水利学院师生慰问演出的一些组织、协调、后勤服务工作。积极参加处组织的
地方戏曲卡拉ok演唱会。

(6)对分管的淮海路校区离退休办公室工作能尽心尽力，注意加强思想政治工作，协调、处理工
作中出现的问题和困难，支持校区办公室工作。

(7)就校内老同志补贴问题，协助处长先后到南京、苏州、镇江、无锡、北京等地调研，并结合
学校具体情况，提出微调方案，与财务处长商议，报校领导批准、实施，体现了校领导对老同志
的关心。

(8)做好部分学院调整后老同志归属单位的调整工作。先后到十多个学院和部门进行协调、划分
，并落实分管领导。在协调过程中，发现分管领导大多数是新同志，提议召开校离退休工作会议
，并将各学院、各单位归属老同志的名单打印下发到各单位，使每位老同志得到关心、关爱。(9
)协助处长搞好校庆接待老领导和组织老同志诗歌朗诵会工作，激发老同志爱校热情。

(10)为了更好地反映我校离退休工作，在电教中心的配合下，组织制作、开通“离退战线”网页
。

(11)协助处长做好接待工作。

3、工会工作方面

(1)协助工会主席管好工会经费，保证年终福利和有关活动经费得到落实。

(2)协助工会主席组织老同志开展有益于身心健康的活动。在第四届老年象棋、乒乓球、扑克牌
、麻将比赛等各项活动中，协助做好后勤服务工作。积极参加工会组织的各项活动。

(3)做好“女工委员”工作，协调各校区组织安排好“三八”妇女节庆祝活动，关心女职工切身
利益。负责独身子女学费报销和独生子女补贴的发放工作。
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(4)协助工会主席做好上届工会工作报告、经费使用情况报告以及工会换届改选工作。

本人虽取得了一些成绩，但还存在一些缺点，如，政治理论学习不够系统，有重工作轻学习的现
象;工作思路不够开阔，创新意识不强，管理工作不够大胆，缺乏一定的魄力，今后一定加以改
正。不当之处，敬请批评指正。

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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